

Schule Gisikon

Wildschutzkörbe beseitigen

28.11. und 06.12.22

2 Schulklassen (5/6.Klasse) entfernten ca. 150 Körbe bei Jungbäumen. Damit wurde einen grossen Beitrag gegen den Mikroplastik im Boden geleistet, und die Bäume können ohne Einengung gut weiterwachsen. Einzelne Körbe können wieder verwertet werden.

Der Anmarsch in den Wald, das Bewegen in unebenem Gelände und die Arbeiten waren für einige ungewohnt. Trotzdem wurde das Ziel gut erreicht.



für die andern

Aktivitäten Umweltbereich



Auch die Kreativität hatte Platz.